
新元号「令和」の発表とともに平成３１年度がスタートしました。そのスタートを三松中学校

で迎えることができました校長の倉掛高志です。新しい時代の到来を感じるとともに、生徒にこ

れからの時代を「強く生き抜く力」をつけなければならないと決意を新たにしています。

歴史と伝統ある三松中学校の教職員一同、誠意をもって皆様とつながり、お子様の成長を助け、

支え続けていきたいと思っております。保護者の皆様のご理解とご協力、また地域の方々のご支

援をいただきながら、最善を尽くしてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、２０日（土）の参観日及びＰＴＡ総会でのご理解等ありがとうございました。

４月の儀式の中で生徒に贈ったメッセージの一部をご紹介します。生徒の皆さんも改めて振り

返ってください。

平成３１年

４月２３日（火）

校長 倉掛 高志

平成３１年度

三松中学校だより

【４月8日（月）始業式の校長の話から】

皆さんに大切にしてほしい言葉があります。それは、「夢・挑戦」です。

夢に挑戦し、実現するために、目標を立て、立てた計画を見直しながら、実行してください。

「０から１への道は、１から１,０００への道よりも遠い」という格言があります。０はまだ行

動が始まっていないとき、１は行動が始まったときです。自転車を動かすとき、最初はなかなか

動かないので力をかけて動かしますが、いったん動いてしまうと、さほど大きな力をかけずに動

くようになることに似ています。ただやってみたいと思うだけでは、１に届きません。

夢に向かって、最初の一歩を踏み出し、いろいろなことに挑戦していってください。

【４月１１日（木）入学式の校長の式辞から】

これからの中学生活を充実したものにしていくために、期待することを三つお話しします。

一つ目は、自分の頭でしっかりと考え、判断し、行動できる人になってほしいということです。

自分の頭で 真剣に考えたことは、自然と頭に残り、他の様々な場面でも応用ができる本当の

力となります。

二つ目は、自分の「よさ」を見つけ、それを伸ばしてほしいということです。自分自身の可能

性、成長を信じ、毎日の学校生活に積極的に取り組みながら、自分の夢を叶えるための道筋を

見つけてください。

三つ目は、自分を大切にすると共に、自分の周りにいる人も大切にしてほしいということです。

人の気持ちがわかるようになる ということは、自分を見つめ直している証です。「お互い様」

の気持ちで、大切にし合いましょう。



対面式 ～新入生と在校生とのふれあい～

４月１７日（水）に、７２名の新入生を歓迎する「対面式」を行いました。

前半に、生徒会活動について滝口俊人生徒会長からの説明と、生徒会役員及び全校専門委員長・

副委員長から各委員会の取組や学校行事についての説明がありました。年間重点目標や凡事徹底

事項など、三松中がよりよく成長するために全校生徒が一体となって活動していく取組内容に、

１年生は小学校までとの違いに気を引き締めながら聞いていました。生徒による自治的な活動に

期待しています。

後半は、各部の持ち時間４分間での部活動紹介でした。部員確保に向けて、部の活動内容の説

明や練習の様子を再現しながらのアピールがなされました。学年や学級の所属を離れて、共通の

興味や関心をもつ仲間として、体や心の成長のために３年間取り組んでみませんか。

※変更になる場合もあります。

５月の主な行事予定

9 木 内科検診【１Ａ、３Ａ】、読み聞かせ

13 月 避難訓練（地震）、教育実習（～24金、～31金）

14 火 心電図検査【１年生】

16 木 内科検診【２年生、３Ｂ】

20 月 教育相談（～23木）、部活動停止（学習評価テストに向けて：～23木）

21 火 歯科検診【１年生、３Ａ】、学級専門委員会Ⅰ

23 木 歯科検診【２年生、３Ｂ】

24 金 眼科検診【全学年】

28 火 全校専門委員会Ⅰ

29 水 尿検査（一次）【全学年】、中央委員会Ⅰ

30 木 尿検査（一次）【全学年】、ライフプランニング【２年生】

31 金 生徒総会、英語検定

一斉メール配信システム「三松中安心メール」の登録はお済みですか？

４月１２日（金）に学校から配付しました文書や１９日（金）のＰＴＡ総会でも登録をお願

いしています。学校からの緊急連絡やＰＴＡからのお知らせ等を全家庭へスピーディーに行う

ことができますよう、２・３年生は登録内容の変更を、１年生は新規登録を、”１０連休前の

４月２６日（金）までに”よろしくお願いします。

三松中学校ホームページも、ぜひご覧ください！

随時、更新中！ https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4407/htdocs/

できる限り最新の情報をお知らせしていきたいと思います。


